



Los cursos de especialización en Derecho de la Usal cumplen 40 años

Cuarenta años cumplen los Cursos de Especialización de Derecho de la Universidad de Salamanca (Usal), en unas jornadas que «acercan un poco más a la institución salmantina con sus homólogas de la América hispana», según declaraba en su clausura la consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac. Acompañada por la vicerrectora, María Ángeles Serrano y el director de los cursos, Pedro Nevado, García Cirac insistió en que es un reto vital para la Usal acoger turistas de prestigio entre sus ponentes y compartir experiencias con el otro lado del Atlántico. «Compartimos el idioma y el español, que es una de las fortalezas de Castilla y León», matizaba.